

Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Ostendstrasse 1, 12459 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

Silicon Sensor Personalien

11.01.2005

Nach langer schwerer Krankheit ist der Vorstand der Silicon Sensor International AG und Geschäftsführer der Lewicki microelectronic GmbH, Herr Dr. Edmund Rickus, gestern verstorben. Das Mitglied der Geschäftsleitung, Herr Maximilian Sailer, übernimmt mit sofortiger Wirkung die alleinige Geschäftsführung der Lewicki microelectronic GmbH. Trotz des erlittenen schmerzlichen Verlustes wird die Silicon Sensor International AG ihre erfolgreiche Entwicklung weiter fortsetzen.

Silicon Sensor International AG
Der Vorstand

Silicon Sensor International AG

Ostendstrasse 1, 12459 Berlin
Telefon: 030 / 63 99 23 99, Fax: 030 / 63 99 23 88



Ad hoc message § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Ostendstrasse 1, 12459 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
German Security no. 720190, ISIN DE0007201907

Silicon Sensor personal data

January 11, 2005

Dr. Edmund Rickus, board member of Silicon Sensor International AG and managing director of Lewicki microelectronic GmbH, died yesterday after a long serious illness. Maximilian Sailer who has served on the directorate has been appointed sole managing director of Lewicki microelectronic GmbH with immediate effect. Despite the severe loss, Silicon Sensor International AG is set to continue its successful development.

Silicon Sensor International AG
The Managing Board